

UNIVERSIDAD INTERCULTURAL DEL ESTADO DE PUEBLA

INTRODUCCIÓN

La Universidad Intercultural del Estado de Puebla, cuenta con seis programas educativos: desarrollo sustentable, turismo alternativo, lengua y cultura, ingeniería forestal comunitaria, Licenciatura en Enfermería y Licenciatura en Derecho con Enfoque Intercultural. La universidad pertenece a la asociación nacional de universidades interculturales (ANUI).

Programa: Promoción y Atención de la Educación Superior con Respeto a la Diversidad Cultural. Contribuyendo al aumento de la cobertura en educación superior mediante la oferta de programas educativos con enfoque intercultural que impulsen el desarrollo socioeconómico regional con equidad y respeto a la diversidad cultural.

Actividades Realizadas.

- 1.- Ampliación de la Oferta Educativa, a través del diseño de la “Maestría en Educación Intercultural”.
- 2.- Fomento a la Cultura Emprendedora.
- 3.- Incremento de los Programas de Becas, la UIEP es una de las Universidades con mayor porcentaje de estudiantes becados.
- 4.- Vinculación con el Sector Productivo .
- 5.- Enseñanza del Idioma Inglés y
- 6.- Cuidado al Medio Ambiente.

Además la Universidad ha celebrado Convenios con Municipios del Estado de Puebla y Veracruz, a fin de fomentar la ayuda a jóvenes de escasos recursos que quieran pertenecer a la UIEP.

En cuanto a la evolución de la plantilla docente se exhibe que el 96 por ciento de profesores tienen posgrado. Así mismo, la matrícula de nuevo ingreso tuvo un total de 301 estudiantes distribuidos en los seis programas educativos que oferta la Universidad, y como matrícula total asegurada la suma de 453 estudiantes. En cuanto a titulación se abatió casi por completo el rezagó que se tenía, se obtuvo un total de 239 jóvenes titulados, 201 han sido titulados con la administración actual, de los cuales 165 han sido por documento recepcional.

Relativo al Seguimiento a Egresados, la meta que se tiene para el 2016, es seguir incorporándolos a posgrados y para coadyuvar en este fin se está trabajando en el diseño de la “Maestría en Educación Intercultural”. Se concluyó la Edificación de la Segunda Etapa de las Villas Universitarias para el Alumnado Varonil de la Universidad, con dormitorios para al menos 96 Alumnos Edificio de dos plantas

UNIVERSIDAD INTERCULTURAL DEL ESTADO DE PUEBLA

INTRODUCCIÓN

y con baños generales, quedando pendiente las ecotecnias que permitirán disminuir los costos de operación de dicho edificio y volverlo más sustentable.

PRODEP: Programa de Desarrollo al Profesorado. Cuyo objeto es mejorar la situación de Profesor que recibe esta Beca, en cuanto a lo económico así como de la infraestructura que utiliza.

Actividades Realizadas.

Desarrollo del cuerpo académico de la Universidad. El programa "PRODEP" abarca 2015-2016. Logrando la cantidad de 10 profesores en dicho programa.

PROFOCIE: Programa de Fortalecimiento de la Calidad en Instituciones Educativas. El Objeto es Actualizar el Programa Educativo de la "UIEP" conforme al Modelo Educativo Intercultural y conforme a las políticas educativas establecidas a nivel Estatal y Nacional.

Actividades Realizadas.

Programa de Fortalecimiento de la Calidad de la Oferta en las Instituciones Educativas, los recursos se recibieron en 2015 pero serán ejercidos en 2016. Es el segundo año que se generan estos recursos.

ProEXOEEES: Programa de Expansión de la Oferta Educativa en la Educación Media Superior y Superior. Programa cuyo Recurso fue etiquetado para el Equipamiento de la Nueva Carrera de Licenciatura en Enfermería.

Se continuo por parte del CAPCEE la construcción del edificio "G" Centro de Formación en Salud Intercultural, con economías de la Universidad.